Bestleistung für Frauen auf dem Kammweg

Schmiedefeld - Beim 40. Rennsteig-Etappenlauf, der in der vergangenen Woche auf dem kompletten Kammweg des Thüringer Waldes von Blankenstein nach Hörschel ausgetragen wurde, stellte die Siegerin Angela Beckmann aus Neu-Ulm eine neue Streckenbestleistung für Frauen auf. Mit 15:26:37 Stunden unterbot sie bisherige Bestmarke von Uta Jurkschat (Schmiedefeld) um über 18 Minuten. Auch auf dem ersten, zweiten und vierten Tagesabschnitt erzielte Angela Beckmann, die bereits im Vorjahr den Rekord in der Gegenrichtung gebrochen hatte, neue Bestleistungen. Zweite wurde die aus Gera stammende, jetzt in der Steier-mark lebende Sabine Dümmler (16:19:38) vor Ulrike Mahl aus Bad

Elster (18:57:55).

Bei den Männern kam David Mendelski aus Uhlstädt-Kirchhasel (Ostthüringen) in sehr guten 14:14:45 Stunden als Erster ins Ziel an der Werra, gefolgt von György Kövesdi (Niedersachsen, 15:01:43 und dem 56-jährigen Frank Schüler (Brandenburg, 15:44:51). Beste Südthüringer unter den 40 Läufern waren bei den Frauen Rita Reinhardt aus Oberhof (20:39:16) und Chris Balbierer aus Ilmenau (22:09:44).

menau (22:09:44).

Der Rennsteig-Etappenlauf besteht aus fünf Tagesabschnitten mit Längen zwischen 39,9 und 27,3 km. Etappenorte sind Spechtsbrunn, Neustadt/Rstg., Oberhof (Grenzadler) und Brotterode (Grenzwiese). Er wird zweimal jährlich in jeweils wechselnder Richtung ausgetragen. Der zweite Lauf 2016, dann von Hörschel nach Blankenstein, ist für 15. bis 19. August angesetzt.